l'union

Football/Après le match amical retour Gabon-Tanzanie de mardi dernier

Encore des efforts à fournir

Serge Alexis MOUSSADJI

14 Sports

Khemisset/Maroc

repositionnement d'Alain Miyogho en meneur de jeu a été bénéfique seulement durant la première mi-temps. Dans l'ensemble, Pierre Mfoumbi n'a pas su répondre à la stratégie mise en place par le Danois Kim Poulsen.

EN débutant le match retour contre les U17 tanzaniens, le sélectionneur national Pierre Mfoumbi avait, sans doute, à l'espritune petite envie de jouer un sale tour à son adversaire, le Danois Kim Poulsen. Sa stratégie, évoquée quelques jours auparavant, était de garder son 4-3-3, tout en modifiant le positionnement de son milieu de terrain. Une pointe haute à la place d'une basse, c'està-dire un milieu offensif pour deux récupérateurs pour la rencontre retour. Avec les changements opérés, ce dispositif est devenu un 4-4-2 au fil de la rencontre. Sans plus de succès.

Le problème, comme le signalent tous les entraîneurs, demeure l'animation de l'ensemble. Et elle a été pauvre. Comme lors du match précédent. En faisant glisser Alain Miyogho dans l'axe de l'attaque, juste der-rière Fahd Ndzengue, Mfoumbi a tenu une piste



Fahd Ndzengue (balle au pied), auteur du but égalisateur sur penalty, à une nouvelle fois sombré avec ses partenaires.

pendant quelques minutes. Ces deux jeunes seront à l'origine du seul but gabonais à la 32e minute, sur pe-

Hormis ce goal, la sélection a toujours cette difficulté à combiner depuis la défense. Certes, ce n'est qu'une phase de la préparation de l'équipe nationale, mais c'est quand même durant celle-ci que le staff technique doit développer un fond de jeu. Or, les Panthéreaux en sont dénués. Contrairement à ce que peut faire penser la victoire sur l'IZK de Khemisset. Les latéraux Jérémie Popodo et Elian Boueni, le polvvalent défenseur, ont participé aux offensives gabonaises. Ils ont été confrontés au choix de la dernière passe. Les avants et les milieux ont du mal, soit à se libérer du marquage adverse, soit à jouer entre les lignes pour se rendre ainsi disponibles. Une situation qui oblige trop souvent les défenseurs à porter le ballon sur une courte distance. Car les Serengeti boys savent très

bien défendre et mettre la pression sur leurs opposants du milieu et de l'attaque.

Tout le contraire des Panthéreaux. Ces derniers, en première période, ont eu du mal à se projeter. A cause de la haute ligne de récupération des Tanzaniens. Ce qui a fait que les Gabonais jouaient bas. Une attitude qui a été sanctionnée très facilement par les Serengeti boys avant la mi-temps. A deux reprises.

Simplement parce que les déplacements rapides et judicieux des attaquants et des milieux, notamment Assad Ally Juma et Kelvin Naftali, leur permettaient de se défaire du marquage ou de prendre la profondeur. De plus, ces U17 tanzaniens savent alterner contre et attaques placées. Même s'ils ont une préférence pour la première méthode.

MODIFICATIONS NÉCES-SAIRES* Si la deuxième période des Gabonais a été meilleure, c'est aussi parce que les Serengeti boys ont volontairement reculé et laissé le ballon aux Panthéreaux. Certes, ils ont pu s'offrir quelques actions. Mais elles étaient si mal coordonnées que les défenseurs, notamment les centraux, n'ont eu aucune difficulté à repousser les offensives gabonaises. Le problème, à ce moment, a donc été pour la sélection nationale l'utilisation du cuir. Surtout vers les dix dernières minutes et les quatre minutes du temps addition-

« Que faites-vous encore derrière, on est mené! » ou encore « mais, mettez les ballons vers l'avant », tels sont les propos qui provenaient du banc de touche. Ils ont surtout trahi le désarroi d'un staff technique incapable d'opposer une véritable réponse tactique aux jeunes gens dirigés par le Danois Kim Poulsen. Ce dernier avait misé sur un 4-2-3-1 capable de se transformer rapidement, sur un contre, en 4-3-3.

Et il y a forcément de leçons à tirer de la rencontre de mardi dernier. Tout comme de la première manche perdue aussi le samedi 19 avril. Deux matchs qui se sont soldés par la victoire des Serengeti boys sur le score de 2-1 à chaque fois.

Pour mémoire, la Tanzanie participe aussi à la CAN de mai prochain.

Can U17 2017/Programme des matchs

Gabon/Guinée en ouverture à Port-Gentil

J.A.L

Libreville/Gabon

LE coup d'envoi de la coupe d'Afrique des nations de football des moins de 17 ans 2017, sera donné le samedi 14 mai prochain, au stade Michel Essonghe de Port-Gentil. C'est la Guinée qui défiera le Gabon.

Le programme des matchs dévoilé par la Confédération africaine de football (Caf) a logé dans la capitale économique du Gabon, la poule (A) du pays hôte du

tournoi continental, prévu du 14 au 28 mai prochain. Trois jours après l'obstacle guinéen, les cadets gabonais se frotteront au Ghana. Avant de terminer cette phase des poules avec l'opposition contre le Came-

Un remake de la dernière Can seniors. Mis en échec par Fabrice Ondoua et les Lions Indomptables, les Panthères de Pierre-Emérick Aubameyang sortaient prématurément du tournoi. appartiendra au sélectionneur Pierre Mfoumbi et ses poulains d'éviter de



programme de la Can 2017.

faire de cette rencontre un match couperet. Et atteindre au moins la deuxième semaine de la Can U17 sur leur sol.

Programme de la compéti-Groupe A (Port-Gentil)

14 mai 2017 : Gabon/Guinée (15h 30 mn) ; Cameroun/Ghana (18h 30 mn) 17 mai : Cameroun/Guinée

(15h30 mn) ; **Gabon/**Ghana (18h 30 mn) 20 mai : Ghana/Guinée (18h 30 mn, stade de l'Amitié) ; **Gabon**/Cameroun (18h 30, stade Michel Es-

Groupe B (Libreville)

15 mai : Mali/Tanzanie (15h 30); Angola/Niger (18h 30)

18 mai : Angola/Tanzanie (15h 30) ; Mali/Niger (18h

21 mai : Mali/Angola (18h 30, stade de l'Amitié); Tanzanie/Niger (18h 30, stade Michel Essonghe)

24 mai: demi-finales (15h 30, stade Michel Essonghe et 18h 30, stade de l'Amitié) 28 mai : match de classement pour la troisième place (17h 30) et finale (20h 30) au stade de l'Ami-

Coupe de la Caf/Phase des poules

Le CF Mounana à rude épreuve

J.A.L

Libreville/Gabon

TOUT-PUISSANT

Маzembe Englebert de Lubumbashi (RD Congo), Horoya AC de Conakry (Guinée) et Supersport United FC de Pretoria (Afrique du Sud), soit deux clubs historiques du football africain et une écurie en quête de prestige sur la scène continentale : le CF Mounana a été bien servi pour son baptême du feu

en phase des poules de la coupe de la Confédération africaine de football (Caf). Le tirage au sort effectué hier au Caire (Egypte) par l'instance faîtière du football africain a, en effet, placé le porte-étendard du Gabon dans un groupe D somme toute homogène. Même si le TP Mazembe, servi par l'enviable palmares des equipiers de l'attaquant zambien Rainford Kalaha sera la restata Kalaba sera le principal favori pour l'un des deux strapontins nécessaires pour accéder aux quarts de finale.



en affrontant le TP Mazembe, Supersport United et Horoya AC.

S'ils ne font pas figures de favoris, les Guinéens d'Horoya AC ont un passé africain (un titre en coupe des vainqueurs de coupe) qui parle pour eux, et la volonté de ramener le prestigieux club ouest-africain au- devant de la scène continentale est réelle.

Alors que pour leur part, les Sud-Africains de Supersport United (3 titres de champion et 4 coupes nationales) ne seront pas moins dangereux, malgré une histoire encore vierge de consécration internatioNotons que c'est sur le terrain du TP Mazembe que le CF Mounana disputera le premier match de poule (en coupe de la Caf) de son histoire, le week-end du 12-13-14 mai prochain.

Avant que Bitseki Moto et ses partenaires ne reçoivent successivement (pour le compte des deuxième et troisième journées aller), Supersport United (23 ou 24 mai) et Horoya AC (2, 3 ou 4 juin).

Avec l'ambition d'un carton plein à domicile, pour mieux poursuivre leur historique campagne.